

Pressemitteilung

## **Geldausgabeautomat der Sparkasse Markgräflerland im Markgräfler Automobilzentrum aufgebrochen**

In der Nacht vom 29.03. auf den 30.03.2021 wurde der Sparkassen-Geldausgabeautomat im Markgräfler Automobilzentrum in Müllheim aufgebrochen. Die Täter gingen professionell vor.

Der Geldautomat steht derzeit nicht zur Verfügung. Alternativ können die Geldautomaten in den umliegenden Stellen in Müllheim in der Werderstraße und Wilhelmstraße sowie in Schliengen und in Neuenburg genutzt werden. Die Selbstbedienungsgeschäftsstelle im Markgräfler Automobilzentrum soll zeitnah, voraussichtlich in 2 bis 3 Wochen, wieder in Betrieb genommen werden.

Detailangaben zum Tathergang sowie zur Schadenshöhe sind aufgrund der polizeilichen Ermittlungen nicht möglich.

Müllheim, 30. März 2021